

Dies lässt sich aber nicht vermeiden, da man gerade bei den
Verkündungen Otto II genötigt ist, italienische und deutsche
Bräuche streng zu überleben.

Ursprünglich habe ich immer genau angegeben ob eins
was den Verkündungen entnommen ist. Heute ist es nur
dort, wo es für das Dictat in Betracht kommt. Wer
die Angaben des Aufzählers näher nachgehen will, wird
ja ohnehin bald die Ausgabe der Diplomata Otto II
vor sich haben.

In einigen Tagen werde ich auch den Encart über
die Verkündungen für Lodi entenden können. Meine
Arbeiten schreiten langsam vorwärts, denn mein Leiden
verleiht mir längere Zeit beim Schreibischen zu liegen.
Meine Stimme ist wieder heller und auch sonst geht es
mir besser - aber ich darf, da wir bereits Sance
haben nicht mehr ausgehn.

Ihr will hoffen dürfen, Herr Hofratn, dass recht wohl
geföhlt und verbleibt mit jedem Ausdruck meiner
vorzüglichsten Anerkennung und meinen Empfehlungen
an die gnädige Frau Herrn Hofratn ganz
ergebener

Fantay